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8. Februar 2024 
 

Anfrage für die Stadtverordnetenversammlung am 28.02.2024 
 

Schulunterricht für Schülerinnen und Schüler mit Förderbedarf gE 
 
Der Neubau der Spreeschule am Standort E.-Wolf-Straße steht vor der Vollendung. Damit 
werden deutlich verbesserte Bedingungen für den Schulalltag der Schülerinnen und 
Schüler mit Förderbearf geistige Entwicklung (gE) geschaffen. 
 
Die Fraktion Die Linke fragt den Oberbürgermeister: 
 
1. Werden durch den Neubau der Spreeschule der aktuelle Bedarf und der 

zukünftige Bedarf gedeckt bzw. welche weiteren Anforderungen stehen in diesem 
Zusammenhang vor der Stadt Cottbus/Chóśebuz? 

 
2. Derzeit werden Schülerinnen und Schüler mit dem Förderbedarf gE an Schulen 

außerhalb von Cottbus/Chóśebuz unterrichtet. 
Wieviele Kinder betrifft das? 
Wo findet der Unterricht statt? 
Wie werden die Kinder befördert? 
Welche Kosten entstehen dadurch der Stadt Cottbus/Chóśebuz? 

 
3. Gibt es in diesem Zusammenhang eine Kooperation mit den Nachbarkreisen und 

wie stellt sich das dar? 
 
4. Wie soll mit dieser Thematik zukünftig umgegangen werden? 
 
 
 
 
Matthias Loehr 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


